

## Upayakan Kenyamanan Masyarakat, Kapolsek Selaparang Silaturahmi Dengan Lurah Dasan Agung dan Kebon Sari

Syafruddin Adi - [MATARAM.DEMOKRAT.CO.ID](http://MATARAM.DEMOKRAT.CO.ID)

Mar 16, 2024 - 19:58



Mataram NTB - Sebagai langkah antisipasi serta mewujudkan komitmen dalam memberikan layanan keamanan secara optimal selama Ramadhan 1445 H., Kapolsek Selaparang Polresta Mataram melakukan kunjungan silaturahmi ke Lurah Dasan Agung, Jumat (15/03/2024).

Kehadiran orang nomor satu di Kepolisian Kecamatan Selaparang tersebut disambut hangat Lurah Dasan Agung Iwan Rajaldi. Turut hadir pula Lurah Kebun

Sari Drs. H. Mustaal, Babinsa dan Bhabinkamtibmas kelurahan setempat, kepada lingkungan Se Kelurahan Dasan Agung serta Kepala Lingkungan Se Kelurahan Kebun Sari.

Pada silaturahmi tersebut Kapolsek Selaparang membahas terkait keamanan di dua kelurahan dalam rangka menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif selama bulan suci Ramadhan.

“Dalam pertemuan tersebut kita membahas terkait kegiatan masyarakat yang dapat mengganggu kenyamanan dan keamanan seperti Perang mercon, balap liar, serta main sepak bola yang dilakukan sebagian remaja dan anak-anak saat menjelang Sahur,”ungkap Kapolsek Selaparang Iptu Muhammad Baejuli SH., kepada media ini usai silaturahmi tersebut berlangsung, (15/03/2024).

Berdasarkan pengalaman tahun sebelumnya saat menjelang sahur sering terjadi hal yang disebutkan diatas oleh sebagian remaja dan anak-anak di lokasi-lokasi tertentu di wilayah hukum Polsek Selaparang. Untuk itu lanjutnya Polresta Mataram beserta Polsek Selaparang telah mempersiapkan upaya antisipasi.

“Upaya tersebut seperti Sosialisasi kepada masyarakat terutama orang tua agar terus meningkatkan pemantauan terhadap anggota keluarganya, kemudian kita mengajak bersama-sama terutama para tokoh untuk turun langsung melakukan antisipasi di titik-titik rawan yang kerap digunakan oleh Para remaja dan anak-anak,”tegasnya.

Kegiatan yang dilakukan sebagian remaja tersebut banyak dikeluhkan oleh warga masyarakat karena merasa terganggu kenyamanan dalam melaksanakan ibadah malam selama bulan puasa.

“Ini harus kita cari solusinya bersama-sama, oleh karena itu silaturahmi kami dengan para lurah di Kantor lurah Dasan Agung tersebut membahas hal - hal yang dapat mengganggu kenyamanan masyarakat,”pungkasnya.

Sementara itu baik Kelurahan Dasan Agung maupun Kebosn Sari sangat mendukung upaya yang dilakukan oleh Polsek Selaparang untuk mengantisipasi kegiatan para remaja pada malam hari.

Pihak kedua kelurahan sepakat untuk mencegah perang mercon pihaknya akan melakukan upaya preventif dengan memberikan himbauan kepada warganya masing-masing.

“Ciptakan keamanan dan ketertiban dalam masyarakat memang harus dilakukan secara bersama -sama untuk mendapatkan hasil yang diharapkan yaitu Situasi Kamtibmas yang kondusif,”tutupnya. (Adb)